

CARNETS DE CAMPAGNE

La première circonscription à la une

Partagez
les coulisses
de la
campagne
d'Alain
Carignon

décembre 2006 #
Lettre 05



Une société sans mémoire est une société sans avenir

Il est 10 h 15 ce lundi 18 décembre 2006, Alain Carignon se rend au Mémorial Doyen Gosse à Saint Ismier. Il dépose une gerbe et se recueille quelques minutes.

Malgré un agenda particulièrement chargé, il a tenu impérativement à honorer ceux qui avaient participé à la défense de l'indépendance de la France et qui avaient souffert dans leur chair.

Il a tenu à ce que ce geste de mémoire soit conduit au profit d'un monument qui est à l'écart des grandes places publiques.

Son père, Joseph, lui a souvent parlé de ces moments difficiles où, selon la formule des anciens, le « baptême du feu suffisait à vous vieillir d'un seul coup ».

Julien Polat, son jeune Directeur de Cabinet, est à ses côtés.

Alain Carignon se retourne et lui demande « Connaissez-vous le discours prononcé par André Malraux lors de l'oraison funèbre de Jean Moulin ? ». Julien Polat lui répond « Oui ».

Alain Carignon lui glisse alors une confidence « Pendant de nombreuses années, je l'ai connu par cœur dans sa totalité ; il n'y en avait qu'un qui était capable de me rappeler les quelques mots que j'oubliais de temps en temps, c'était Philippe Langenieux-Villard à cette époque Directeur de l'Information de la ville de Grenoble »

« Au printemps 1986, j'avais tenu à inviter à Grenoble, ville compagne de la libération, Jacques Chaban-Delmas qui à la Libération jeune Général de brigade avait participé activement à la libération de Paris. À l'issue du déjeuner, Philippe et moi lui avons démontré notre connaissance du discours d'André Malraux en lui déclinant les principaux paragraphes ».

« La réussite majeure de la construction européenne a été de tourner la page des guerres entre voisins européens. »



L'ancien Ministre ajoute que si son engagement européen est aussi solide et inébranlable, c'est que la réussite majeure de la construction européenne a été de tourner la page des guerres entre voisins européens.

Il exprime aussi les difficultés qui ont été les siennes à comprendre les divisions du Parti Socialiste isérois lors du référendum de mai 2005. Comment est-il possible de construire une agglomération aussi internationale que Grenoble et tourner le dos à la construction européenne ?

Alain Carignon discute avec plusieurs représentants des anciens combattants. Il leur exprime non seulement sa reconnaissance pour les efforts qui furent les leurs pour défendre la liberté du pays, mais aussi son admiration devant la capacité qui a été la leur à vivre ultérieurement les « révolutions du quotidien. »

Il leur dit combien il est à ce jour toujours stupéfait de constater qu'un grand-père puisse transmettre un mail à l'un de ses petits-enfants alors même qu'au lendemain de la seconde guerre mondiale cette personne avait vécu les tickets de rationnement qui, par définition, étaient à l'opposé de l'actuelle société de consommation.

Alain Carignon ajoute et dit que certains passent leur temps à dire aux Français qu'ils seraient « les plus conservateurs » ; quand on voit leur capacité à avoir accompagné de telles révolutions, c'est une hérésie.

Quelques minutes plus tard, le petit groupe se disperse.

Ils ont tenu à saluer la tombe de soldats peu connus qui ont accompli leur devoir jusqu'au sacrifice suprême.

La Direction de Publication de ce supplément « Carnets de campagne » est assurée par Réza Valanejad. Cette revue périodique est l'outil d'information des citoyens désireux de partager les coulisses de la campagne. Vos propositions d'investigations nous intéressent.



Bulletin de participation au Comité de campagne

Nom et prénom

Adresse

CP Ville

E-mail

Téléphone

Profession

- Souhaite intégrer le Comité de soutien à Alain Carignon et accepte que mon nom soit publié.
- Souhaite participer activement à la campagne.
- Souhaite contribuer financièrement. (Le mandataire financier du candidat vous contactera très prochainement)